

Orang-Utans



Orang-Utans gehören zur Familie der .

Ihre Heimat ist Borneos und

Sumatras.

Ihr Name bedeutet .

Der Pelz der Tiere besteht aus langem zotteligem Haar.

Das Gesicht und der Hals sind .

Auffallend sind seine Backenwülste. Außerdem haben sie die Arme aller Affen.

Die meiste Zeit ihres Lebens verbringen sie in den Wipfeln der Bäume. Sprünge von Baum zu Baum sind .

Jeden Abend bauen sie sich ein

hoch in den Baumkronen. Die Hauptnahrung der Orang-Utans sind , aber auch Blüten Knospen

und junge Blätter, Ameisen, Eier und gelegentlich Vogelkücken stehen auf seinem Speiseplan.

Das Orang-Utan Weibchen bekommt .

Junge Orang-Utans werden .

Bereits nach wenigen Wochen bekommt der Nachwuchs von der Mutter.

Erst im Alter von Jahren wird das

Junge von der Mutter endgültig entwöhnt.

Name: